

ANNEX A / ANNEXE A

CMD	DATE	File No / No de dossier
01-M45	2001-05-23	(1-3-1-5)
Notice of Meeting Avis de convocation		
01-M46	2001-06-12	(1-3-1-5)
Agenda of the meeting of the Canadian Nuclear Safety Commission to be held in the Public Hearing Room, 14th floor, 280 Slater Street, Ottawa, Ontario, Thursday, June 28, 2001. The meeting will begin after the closing of the Public Hearings which are scheduled for that day. L'ordre du jour de la Commission canadienne de sûreté nucléaire qui aura lieu le jeudi 28 juin 2001, dans la salle des audiences publiques, au 14e étage du 280, rue Slater, Ottawa (Ontario). La réunion se tiendra après la clôture des audiences publiques prévues pour cette même journée.		
01-M47	2001-06-12	(1-3-1-5)
Minutes of the meeting of the Canadian Nuclear Safety Commission held May 29 and 30, 2001 Procès-verbal de la réunion de la Commission canadienne de sûreté nucléaire tenue les 29 et 30 mai 2001		
01-M48	2001-06-12	(1-3-1-5)
Business Arising from Atomic Energy Control Board Meetings Suivis des réunions de la Commission de contrôle de l'énergie atomique		
01-M49	2001-06-12	(1-3-1-5)
Business Arising from Canadian Nuclear Safety Commission Hearings and Meetings Suivis des audiences et des réunions de la Commission canadienne de sûreté nucléaire		
01-M50	2001-06-12	(1-3-1-5)
Significant Development Report No. 2001-5 Rapport des faits saillants n° 2001-5		
01-M51	2001-06-12	(34-0-0-0)
Research and Support Program for Fiscal Year 2001/02 Programme de recherche et de soutien pour l'exercice 2001/02		
01-M52	2001-06-12	(1-3-1-5, 42-1-2-0)
Shield Source Incorporated : Update regarding the submission of the report on operations Shield Source Incorporated : Mise à jour concernant la soumission du rapport d'activités		
01-M51.A	2001-07-24	(34-0-0-0)
Research and Support Program for Fiscal Year 2001/02 Programme de recherche et de soutien pour l'exercice 2001/02		
01-M52.A	2001-07-24	(1-3-1-5, 42-1-2-0)

Shield Source Incorporated : Update regarding the submission of the report on operations  
Shield Source Incorporated : Mise à jour concernant la soumission du rapport d'activités

01-M52.1 2001-07-24 (1-3-1-7)

Shield Source Incorporated : Update regarding the submission of the report on operations -  
Oral presentation by Shield Source Incorporated

Shield Source Incorporated : Mise à jour concernant la soumission du rapport d'activités -  
Exposé oral de Shield Source Incorporated

01-M53 2001-07-03 (1-3-1-5)

Notice of Meeting

Avis de convocation

01-M54 2001-07-25 (1-3-1-5)

Agenda of the meeting of the Canadian Nuclear Safety Commission to be held in the Public Hearing Room, 14th floor, 280 Slater Street, Ottawa, Ontario, Thursday, August 9, 2001. The meeting will begin after the closing of the Public Hearings which are scheduled for that day.

L'ordre du jour de la réunion de la Commission canadienne de sûreté nucléaire qui aura lieu le jeudi 9 août 2001, dans la salle des audiences publiques, au 14e étage du 280, rue Slater, Ottawa (Ontario). La réunion se tiendra après la clôture des audiences publiques prévues pour cette même journée.

01-M54.A 2001-08-03 (1-3-1-5)

Update - Agenda of the meeting of the Canadian Nuclear Safety Commission to be held in the Public Hearing Room, 14th floor, 280 Slater Street, Ottawa, Ontario, Thursday, August 9, 2001. The meeting will begin after the closing of the Public Hearings which are scheduled for that day.

Mise à jour - L'ordre du jour de la réunion de la Commission canadienne de sûreté nucléaire qui aura lieu le jeudi 9 août 2001, dans la salle des audiences publiques, au 14e étage du 280, rue Slater, Ottawa (Ontario). La réunion se tiendra après la clôture des audiences publiques prévues pour cette même journée.

01-M55 2001-07-24 (1-3-1-5)

Business Arising from Atomic Energy Control Board Meetings

Suivis des réunions de la Commission de contrôle de l'énergie atomique

01-M56 2001-07-24 (1-3-1-5)

Significant Development Report No. 2001-6

Rapport des faits saillants n° 2001-6

01-M56.A 2001-08-02 (1-3-1-5)

Significant Development Report No. 2001-6 - Supplementary Information

Rapport des faits saillants n° 2001-6 - Renseignements supplémentaires

01-M57 2001-07-24 (1-3-1-5, 30-C13-1-0)

Cameco Corporation : Exemption from labelling IP-2 packages containing Uranium ore

Cameco Corporation : Exemption relative à l'étiquetage des colis CL-2 contenant du minerai d'uranium

01-M58      2001-07-20    (13-1-2-3-0)

Update on the Introduction of a Limit of Five Years on AECB Authorizations for Operations Personnel at Nuclear Power Plants

Mise à jour relative à l'introduction d'une limite de cinq ans pour les ccréditations délivrées par la CCEA au personnel exploitant des centrales nucléaires

01-M59      2001-07-24    (37-20-0-0)

Status Report on CNSC Staff Plan of Action on Financial Guarantees for Decommissioning

Mise à jour du plan d'action du personnel de la CCSN au sujet des garanties financières pour le déclassement